

伝えたい 残したい 20世紀のうしく



◀現在の様子(ひたち野うしく駅)

この写真は、1980年代後半に撮影された、万博中央駅跡地に残された駅舎の一部です。

万博中央駅は、1985年(昭和60年)につくば市で開催された国際科学技術博覧会(科学万博)のために、同年3月14日～9月16日まで臨時に設置された駅です。

万博終了後も、同地へ本格的な駅の設置に繋がりたいという、市と住民の強い要望で駅舎の一部が残されていましたが、1998年(平成10年)のひたち野うしく駅開業に伴い取り壊されました。

(中根町在住個人撮影)

明治・大正・昭和初期の「昔のうしく」の写真を募集しています

皆様のご家庭に眠っている「昔のうしく」の写真はありませんか?市では今、そのような「昔のうしく」の写真、特に明治・大正・昭和初期の牛久の風景や施設、年中行事の様子が分かる写真を募集しています。「懐かしい」「残したい」写真がありましたら、ぜひご協力ください。

問 生涯学習課 ☎内線3031



第一幼稚園のお友だち



ひまわりぐみ

第一幼稚園のお友だちは、段ボールで作った「恐竜」と、「陶芸作品」を披露してくれました。

恐竜は運動会でも大活躍。背中にかごを乗せて玉入れのまになりました。

陶芸は、てびねりから窯焼きまで、園で行いました。「焼いているときに音がするよ!」と大発見もありました。

みんな、よくできましたね。



再生紙を使用しています。

環境に優しい大豆インキを使用しています。

平成26年2月1日(1114)号

発行・編集 / 牛久市市民活動課

〒300-1292 茨城県牛久市中央3丁目15番地1

☎029-873-2111 FAX029-873-2512 ホームページ <http://www.city.ushiku.lg.jp/>